
al sol hace calor = the sun is hot
antes y después de las vacaciones de Semana Santa ha hecho calor = before and 
after the Easter holidays it has been hot
por suerte, hizo sol = luckily, it was sunny
la ratonera = the mousetrap
cociné muuuuucho = I cooked a looooot
vinieron amigos a casa = friends came over
hicimos una barbacoa = we had a barbecue
trabajé en el jardín y nadé en el mar = I worked in the garden and swam in the 
sea
estás moreno = you are tanned
tienes buen color = you have a good color
se puede estar en el sol? = can you be in the sun?
está protegido ? = is it protected?
no siento el viento en mi jardin = I don't feel the wind in my garden
muchas mañanas fuimos a St Helen, y hacia muchísimo comparado con aqui = many 
mornings we went to St Helen, and it was much warmer compared to here
fui a Roscommon, porque tuvimos un puente = I went to Roscommon, because we had 
a long weekend
el lunes fue fiesta = Monday was a holiday
tuve una reunion de mi escuela = I had a school reunion
30 años ------ = 30 years ------
hicimos una visita a la escuela = we visited the school
todos las aulas están lo mismo = all the classrooms are the same
el olor es el mismo = the smell is the same
fue muy emotivo = it was very emotional
la escuela sigue oliendo igual = the school still smells the same
a que olia tu escuela? = what did your school smell like?
el edificio es muy antiguo, quizás olia a antiguedad = the building is very old,
perhaps it smelled of antiquity
el producto de limpieza = the cleaning product
las hormonas de los adolescentes = the hormones of teenagers
tenemos grabado en la memoria = we have it recorded in our memory
olia a pan - había una panaderia = it smelled like bread - there was a bakery
después de la visita a la escuela, que hicisteis? = after the school visit, what
did you do?
comenzó con una misa para los que han fallecido = it started with a mass for 
those who have passed away
hay 3 escuelas en Roscommon, las 3 escuelas tuvieron la reunion en la misma 
noche = there are 3 schools in Roscommon, the 3 schools had the reunion on the 
same night
7 hombre han muerto = 7 men have died
y 3 de mis amigas de mi escuela = and 3 of my friends from my school
fue muy triste = it was very sad
se mencionaron sus nombres = their names were mentioned
despues de visitar fuimos al bar = after visiting we went to the bar
este fin de semana que has hecho? = what have you done this weekend?
el viernes fui a comer con unas amigas al centro = on Friday I went to eat with 
some friends downtown
hacia muy buen tiempo = the weather was very good
tomamos una copa fuera al aire libre antes de cenar = we had a drink outside in 
the open air before dinner
es muy raro sentarte fuera para comer = it's very rare to sit outside to eat
es algo que me alegra = it's something that makes me happy



el sábado fui a hacer la compra = on Saturday I went grocery shopping
e hice mas cosas aburridas asi = and I did more boring things like that
el domingo fui al parque con mi hermana y su perro = on Sunday I went to the 
park with my sister and her dog
es un perro que tiene mucha energía y le gusta correr y jugar con la pelota = it
is a dog that has a lot of energy and likes to run and play with the ball
que raza es el perro? = what breed is the dog?
es una mezcla = it is a mix
es una mezcla de distintos terriers = it is a mix of different terriers
no es un perro de raza con pedigrí = it is not a purebred dog with pedigree
es el mejor perro del mundo entero = it is the best dog in the whole world
que tiene de especial? = what is special about him?
siempre está de buen humor = he is always in a good mood
siempre con esperanza = always with hope
vas a darle de comer, o sacarla a andar = you are going to feed him, or take her
for a walk
siempre está animado y muy cariñoso = he is always lively and very affectionate
siempre me recibe con cariño = he always greets me with affection
compañía magnifica = magnificent company
este fin de semana tuvimos un pintor porque estábamos pintando el exterior de la
casa = this weekend we had a painter because we were painting the exterior of 
the house
también jugué al golf porque tenemos una competición este fin de semana = I also
played golf because we have a competition this weekend
el partido es en Courttown, en otro campo de golf = the match is in Courttown, 
on another golf course
es necesario practicar en este campo = it is necessary to practice on this 
course
estamos practicando como locos = we are practicing like crazy
muchas personas no practican antes en el campo = many people do not practice on 
the course beforehand
cuando la competición es en otro campo de golf = when the competition is on 
another golf course
no estamos familiarizados = we are not familiar
estar familiriazados con los hoyos, el agua etc = to be familiar with the holes,
the water etc
HOYO = hole = HOYO = hole
HOYO = 18 = HOYO = 18
recordarías donde están los hoyos? = would you remember where the holes are?
no, pero tenemos un mapa con las distancias a cada hoyo = no, but we have a map 
with the distances to each hole
este hoyo está muy cerca = this hole is very close
cuando entiendes las distancias, es mas fácil seleccionar el palo correcto = 
when you understand the distances, it is easier to select the correct club
PALO = stick = PALO = stick
de madera, de metal, = made of wood, made of metal,
no he jugado al golf = I haven't played golf
pero empiezo a interesarme en el golf = but I'm starting to get interested in 
golf
porque mi hermano ha empezado a tomar clases de golf = because my brother has 
started taking golf lessons
voy a tomar clases para saber si me gusta o no = I am going to take lessons to 
find out if I like it or not
el fin de semana fui al principio a Limerick = at the weekend I first went to 



Limerick
para ver a mi madre = to see my mother
despues fuimos a Kilkee, es un lugar donde íbamos siempre durante el verano = 
then we went to Kilkee, it is a place where we always went during the summer
y toda la familia tiene casa o caravana en Kilkee = and the whole family has a 
house or caravan in Kilkee
este fin de semana ME HA tocado limpiar = this weekend it was my turn to clean
eres una buena hija.... = you are a good daughter....
está lista para el verano, puede ir a pasar tiempo alli = it is ready for the 
summer, you can go and spend time there
el domingo volvimos a Limerick porque había un festival muy divertido = on 
Sunday we returned to Limerick because there was a very fun festival
habia una competición de barbacoas y carreras y maratones = there was a barbecue
competition and races and marathons
CARRERAS= races = CARRERAS= races
el domingo FUE el cumpleaños de mi hijo, por eso fuimos al concierto de los 
Coronas = Sunday WAS my son's birthday, that's why we went to the Coronas 
concert
lo que fue muy interesante es que estuvo fuera / al aire libre / al lado del rio
= what was very interesting is that it was outside / in the open air / next to 
the river
habia fuegos artificiales = there were fireworks
antes no los conocía mucho = before I didn't know them much
pero están muy bien en concierto = but they are very good in concert
por que te gustó cuidar de tu hermana? = why did you like taking care of your 
sister?
porque era como una muñeca = because she was like a doll
cada dos días = every two days
que tipo de instalaciones tienen este hotel? = what kind of facilities does this
hotel have?
INSTALACIONES = facilities = INSTALACIONES = facilities
era muy habladora = talkactive = she was very talkative = talkactive
HABLADORA = TALKATIVE
caracoles de mar = sea snails
fue una buena mentirosa = she was a good liar
se ha quedado en un hotel de 5 estrellas = she has stayed in a 5-star hotel
no he tomado la copa = I haven't had the drink
no suelo beber vino pero Pettitt (SV) - = I don't usually drink wine but Pettitt
(SV) -
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Holanda - Paises Bajos = Holland - Netherlands
el hizo = he did = he did = he did
hicimos, hicisteis, hicieron = we did, you all did, they did
on a mountain = on a mountain
una mentira - no le gusta la cerveza = a lie - he doesn't like beer
quizás sea una mentira = perhaps it is a lie
no puedo beberla porque tengo alergia al gluten = I cannot drink it because I 
have a gluten allergy
sidra / vino = cider / wine
TE APETECE ir a la playa....? = DO YOU FANCY going to the beach....?
el pasado - PUSE PUSISTE PUSO.... = the past - I PUT YOU PUT HE/SHE PUT....
lo había olvidado = I had forgotten it


